



Propuesta para el Ayuntamiento de Mahón

AGUA:

Desde PLIE queremos que en Mahón se pueda consumir el agua del grifo, habida cuenta que hay muchas familias que no se pueden permitir el lujo de comprar agua embotellada. Por ello, hasta que el agua vuelva a ser potable, se reducirá la tarifa un 25%. Con esto conseguimos el compromiso de realizar las obras oportunas lo más urgentemente posible.

MOVILIDAD APARCAMIENTO

Queremos un Centro que sea peatonal, pero pensando también en los comerciantes. Proponemos el libre aparcamiento **sólo** en horario comercial para los no residentes en la zona.

Proponemos construir aparcamientos públicos de doble planta y construir encima pisos sociales que serán propiedad del Ayuntamiento. Apartado de Política de vivienda.

PUERTO DE MAHON

Mahón tiene que volver a mirar al Puerto. El lugar emblemático de la ciudad por antonomasia. Atraer otra vez los cruceros. Fomentar actividades artísticas para dinamizar la zona, tanto en verano como en invierno en locales o carpas. Construir una escalera mecánica en el Parque Rochina integrándola en el entorno.

Recuperar todo tipo de eventos náuticos, actividades náuticas de ocio, restaurantes flotantes, etc.

UBICACIÓN DE SERVICIOS (conservatorio, escuela de adultos, uso de edificios cerrados)

Aprovecharemos al máximo el cuartel de Santiago, permutaremos edificios del Ayuntamiento en desuso, por otros más aptos, restauraremos edificios emblemáticos. Todos los servicios municipales, técnicos y administrativos, serán centralizados en un solo edificio.

Para el Conservatorio creemos que el mejor lugar sería el antiguo edificio de "cavallitos". Negociaremos con el Ministerio de Defensa la cesión y uso del recinto, para la construcción del Conservatorio con su auditorio. En caso de no prosperar la negociación se estudiarán otras alternativas.

POLITICAS DE VIVIENDA (vivienda pública, alquiler turístico, reactivación del centro)

- VIVIENDA PUBLICA

Junto con la construcción de aparcamientos, construiremos en el espacio superior las viviendas sociales de entre una y dos habitaciones para los jóvenes que quieran independizarse. Siempre ponderando la situación de cada caso. Construiremos viviendas para familias con pocos o ningún recurso, sean españoles o extranjeros, siempre y cuando se pueda investigar fehacientemente esa necesidad. Construiremos un grupo de viviendas de una habitación para nuestros mayores que quieran vivir atendidos pero independientes.

- ALQUILER TURISTICO

Apoyaremos el alquiler turístico siempre y cuando reúna las condiciones de mínima molestia para los vecinos, y quede inscrito en el registro del Ayuntamiento.

- REACTIVACION DEL CENTRO

Reactivar el centro para el turismo y el no turismo.

CONCILIACION ACTIVIDADES DE OCIO Y DE VIDA EN LA CIUDAD

(horarios, espacios adecuados, tardeo...)

Crearemos espacios ocio/culturales para los jóvenes y la tercera edad.

Crearemos equipos deportivos para los jóvenes con pocos o ningún recurso económico.

Crearemos una nueva piscina climatizada y otra exterior con zona de ocio, la actual se ha quedado pequeña para la demanda actual.

Crearemos una nueva pista de atletismo (junto a la nueva piscina climatizada).

Crearemos festivales y conciertos promocionando los artistas menorquines, y traeremos artistas de actualidad.

Apoyaremos a los nuevos emprendedores dándoles más facilidades para poder iniciar su actividad, una vez presentada en el ayuntamiento la solicitud de apertura, dándole la facilidad de pagar los impuestos y tasas a partir del sexto mes de apertura.

Nos reuniremos con empresarios y asociaciones de vecinos para consensuar la diversión con el descanso.

Con todas estas propuestas se crearían muchos nuevos puestos de trabajo.

